



CABINET AFRIQUE PROJETS

Mises en relations d'Affaires

Business meetings

Recherche de partenariat

Search for partnership

Représentation (bureau de représentation)

Representation (representative office)

Cabinet Afrique Projets
sis à Cocody route d'Abatta résidence RAMTEL
Bp 847 Bingerville / SARL- N° :1856902W
Cél: (+225) 54 680 636 / (+225) 79 758 536
Email : contact@aprojets.com / Site : www.aprojets.com

Nous trouvons une solution adaptée à vos besoins

Notre cabinet

Situé à Abidjan (COTE D'IVOIRE), Afrique projets est un cabinet d'ingénierie et de conseil qui intervient dans l'aide au financement, la recherche de partenariat, la création et le développement des entreprises, la préparation à la participation aux foires, salons, expositions, conférences, etc...

Nous intervenons principalement dans les secteurs de l'hydraulique, l'agro-industrie, la santé, la télécommunication et la distribution.

Nos services

➡ Recherche de partenariat

Vous souhaitez investir en Côte d'Ivoire ? Vous recherchez des associés, des partenaires ? Le cabinet Afrique Projets vous aide à trouver des partenaires crédibles et répondants à toutes vos attentes. Grâce à notre grande connaissance du marché ivoirien, nous vous donnerons des informations aussi fiables qu'utiles dans le choix de vos futurs partenaires financiers, commerciaux, stratégiques, technologiques etc.

➡ Mise en relations d'affaires

Nous organisons chaque année sur l'ensemble du territoire ivoirien, des rencontres qui s'adressent aux chefs d'entreprise, directeurs des achats, directeurs de production, au PME-PMI. Ces rencontres seront l'occasion, de vous réunir, d'échanger, de développer vos horizons et courants d'affaires. Elles se dérouleront sous forme de table ronde, speed business dating, ateliers pratiques, conférences ... dans le but de vous faire connaître, d'étoffer votre réseau, de pénétrer de nouveaux marchés et de booster votre business le tout dans une ambiance conviviale.

➡ Représentation (bureau de représentation)

Vous avez conclu des accords, signez des partenariats en Côte d'Ivoire cependant la distance limite la circulation d'information et le suivi de l'exécution des marchés. Plus d'inquiétude. Le Cabinet Afrique Projets se propose d'être votre bureau de représentation. Grâce à son équipe dynamique et très professionnelle, il vous représentera auprès de vos prospects et de vos partenaires locaux. Ainsi, vous aurez une présence directe qui contribuera à pérenniser vos intérêts et à instaurer un climat de confiance avec les autorités locales et vos clients.

Our firm

Located in Abidjan (COTE D'IVOIRE), Afrique projets is an engineering and consulting firm that provides assistance in financing, partnership research, business creation and development, preparation for participation in fairs, exhibitions, exhibitions, conferences, etc. We mainly operate in the hydraulic, agro-industry, health, telecommunications and distribution sectors.

Our services

➡ Search for partnership

Do you want to invest in Côte d'Ivoire? Are you looking for associates, partners? The cabinet Afrique Projets helps you to find credible partners who meet all your expectations. Thanks to our extensive knowledge of the Ivorian market, we will provide you with information that is both reliable and useful in the choice of your future financial, commercial, strategic, technological and other partners.

➡ Business meetings by sector

Every year, we organize meetings throughout Côte d'Ivoire for business leaders, purchasing managers, production managers, SMEs and SMIs. These meetings will be an opportunity to meet, exchange and develop your business horizons and trends. They will take the form of a round table, speed business dating, practical workshops, conferences... in order to introduce you, expand your network, penetrate new markets and boost your business in a friendly atmosphere.

➡ Representation (representative office)

You have concluded agreements and signed partnerships in Côte d'Ivoire, but the distance limits the circulation of information and the monitoring of contract performance. No more worries. The cabinet Afrique Projets proposes to be your representative office. Thanks to his dynamic and very professional team, he will represent you to your prospects and local partners. In this way, you will have a direct presence that will help to perpetuate your interests and create a climate of trust with local authorities and your clients.